

CF Real Mallorca und FC Bayern München beim Internationalen AH Ü-35 Turnier in Kössen

AH Ü-35 Internationales Fussballturnier Käfissens 2010 Vorschau

Vom 21. - 23. Mai 2010 rollt im Sportpark in Käfissen wieder das runde Leder. Zur 26. Auflage Österreichs grüßt das internationale Alt-Herren-Fußballturnier treffen sich in diesem Jahr insgesamt 16. Mannschaften aus sechs Nationen. Darunter warten auf die Zuschauer unter anderem der FC Bayern München, Real Mallorca, FSV Mainz 05 und die SG Höchst Classique, Ranglistenerster der Deutschen AH Fussballrangliste und Vorjahresfinalist.

Der Fußballclub Käfissen lädt alle Fußballfans zum traditionellen Alt-Herren-Fußballturnier in der Region Kaiserwinkl ein. Vertreter aus Deutschland, der Schweiz, Italien, Spanien, Belgien und nicht zuletzt aus Österreich treffen sich 2010 schon zum 26. Mal, um im schärfen Bergpanorama in der Region Kaiserwinkl dem runden Leder hinterherzujagen.

Erstmals in Käfissen dabei, die Oldies des spanischen Erstligisten CF Real Mallorca. Wie auch in den letzten Jahren wird im Kaiserwinkl rund um das Turnier ein tolles Rahmenprogramm geboten. Die Besucher, Teilnehmer, Fans, Kinder und Urlaubsgäste erwarten dabei ein Gewinnspiel mit attraktiven Preisen, das traditionelle Torwandschießen, sowie Kinderschminken und viel Unterhaltung. Der Fußballclub Käfissen hat sich zusätzlich für den karitativen Zweck ein Prominenten-Spiel einfallen lassen, wodurch Geld für Bedürftige gesammelt werden soll.

Â